

# *L'ONU est sommée d'agir d'urgence en Syrie*

---



Jeddah, 10 octobre, (RHC).- L'Organisation de la Coopération Islamique a sommé l'ONU d'exercer son autorité pour obtenir la fin des hostilités, le départ des groupes étrangers de la Syrie et pour imposer une trêve humanitaire.

Après une réunion extraordinaire dans son siège permanent dans la ville saoudienne de Jeddah, le Comité Exécutif de cette organisation a déclaré que le Conseil de Sécurité de l'ONU doit assumer ses responsabilités.

Une déclaration demande à la communauté internationale de s'impliquer à fond pour mettre en vigueur le cessez-le-feu en Syrie et une trêve humanitaire afin de lever le siège contre des civils attrapés au milieu des combats et leur donner une protection, surtout aux enfants et aux femmes.



**Radio Habana Cuba**